



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

BUDGET

Les ministres Sosthène Ossoungou Ndibangoye (Comptes publics) et Nicole Roboty Mbou (Economie) étaient auditionnés, hier, par les députés membres de la Commission des Finances. L'audition portait sur le projet de loi de finances 2022 récemment adopté en Conseil des ministres. Lequel est arrêté à 2 936,6 milliards de F CFA.

Page 3

DIPLOMATIE

L'ambassadrice des USA près de l'Onu, Linda Thomas-Greenfield séjourne actuellement à Libreville où elle a animé une conférence de presse hier. Occasion de décliner les principaux axes de coopération entre son pays et l'Afrique. Non sans saluer le leadership du président Ali Bongo Ondimba dans la lutte contre les changements climatiques.

Pages 3&4

INSALUBRITÉ : LA NOUVELLE STRATÉGIE

LE gouvernement a décidé de confier la gestion des ordures dans les communes de Libreville et ses environs aux mairies d'arrondissement. C'est le message dont était porteur le ministre d'Etat Lambert-Noël Matha (Intérieur), hier, lors de sa tournée dans les six arrondissements de la capitale et à Owendo. Cette nouvelle pratique se fera à partir des mécanismes préalablement définis par l'Etat central.

Page 2



POUR MOI QUOI...

On décide, on ne décide pas de la vaccination obligatoire. Pourquoi le gouvernement hésite-t-il à franchir le pas ?

Et dire que c'est à lui que revient la responsabilité d'assurer la bonne santé de tous les Gabonais. Il en est conscient. Mais, face à ce qui se passe ailleurs, notamment dans les pays du Nord où la résistance à la vaccination contre la Covid-19 est une affaire de politique intérieure, notre gouvernement devient frileux. A-t-il intérêt à l'être ?

Il ne le dit pas clairement, mais au regard des mesures arrêtées l'autre jour, on peut conclure qu'on y est déjà. Qu'on cesse de croire que se faire vacciner contre la Covid-19 est une entorse à la liberté individuelle. On n'est pas en France. On a nos valeurs culturelles. Tout en empruntant le train de la modernité, n'oublions pas ce que nous sommes et non ce que les autres veulent que nous soyons. Donc, toute initiative pour nous protéger et préserver la vie, fait partie de la responsabilité du gouvernement qui est dans son rôle. Dans ce cas, pourquoi hésite-t-il à clamer clairement que la vaccination est désormais obligatoire alors que nous y sommes déjà ? Tout est clair comme l'eau de roche après les principales décisions qu'il a déclinaées. À preuve, il faut désormais présenter patte blanche pour fréquenter les bars-restaurants, les lieux de loisirs, voyager, etc. On a tout compris...

Qui veut retrouver une vie normale a grand intérêt à se faire vacciner contre la Covid-19. C'est incontournable quoi

...MAKAYA



GRAND DÉSTOCKAGE

SUR LES GRANDES MARQUES DE LUMINAIRES*

GLOBO THORN LEDS C4 FIJIDAY

DES RÉDUCTIONS ALLANT JUSQU'À
-60%
SUR LES GRANDES MARQUES DE LUMINAIRES*



Tél : +241 011 72 06 86
Fax : +241 011 74 62 68



THORN LEDS C4 FIJIDAY

DU 29 OCTOBRE AU 28 DÉCEMBRE 2021

(* Sélection d'articles signalés en magasin dans la limite des stocks disponibles)